

ROMANE DER WELT

HERAUSGEBER

THOMAS MANN UND H. G. SCHEFFAUER

DER BAND

1.



HUGH WALPOLE
**BILDNIS EINES
 ROTHHAARIGEN**

Aus dem Englischen übertragen von Paul Baudisch
 Mit einem Geleitwort für die ROMANE DER WELT von
 THOMAS MANN

Das bedeutende und erfolgreiche Werk des bisher noch nicht ins Deutsche übersetzten berühmten englischen Schriftstellers — ein Buch, das unerhörte Spannung mit zauberhafter Anmut der Schilderung und einer Kunst der Steigerung vereinigt, wie man sie in solcher Eindringlichkeit und Kraft wohl selten kennt. Was hier geschieht, was sich im Taumel eines Abends, einer Nacht ereignet, ist im Erlebnis eines jungen Mannes festgehalten, der plötzlich, halb einem Zufall, halb einem rätselhaften Zwang erliegend, dem „Rothaarigen“ in die Hände fällt. In den Verwirrungen, dem seelischen Auf und Ab, dem Höllensturz der jagenden Geschehnisse spiegelt sich bleich, allmächtig und faszinierend das „Bildnis“ dieses sonderbaren Mannes, in dessen wilden Charakterzügen sich Gut und Böse in ständigem Widerstreit gegenüberstehen.

**VERKAUF AB
 1. APRIL 1927**

285

Mk

LADENPREIS

TH. KNAUR NACHF. VERLAG, BERLIN W50